

Montpellier OÙ PARTIR CET HIVER DEPUIS L'AÉROPORT ? Page 3

Pays de Lunel Un Club pro inédit jeudi à Viavino Page 15

DRANE DE MILLAS AU PROCÈS, LA CONDUCTRICE CRAQUE Page 10

Midi Libre Montpellier / Lunel



L'ADIEU ROYAL Aux côtés de Charles III, des chefs d'État du monde entier ont assisté aux funérailles d'Elizabeth II, hier à l'abbaye de Westminster. Nos deux pages spéciales.

ACHAT & VENTE VENEZ EN TOUTE CONFIANCE AU JUSTE PRIX OR ARGOR

ARRIVAGES À VIIGNANO 25,90

GAZ ET ÉLECTRICITÉ Quatre idées pour alléger ses factures

Midi Libre - MARDI 20 SEPTEMBRE 2022

MÉTROPOLE > 9

Grabels Une ultra triathlète recordwoman donne des cours de gym aux seniors

En 2022, l'année de ses 60 ans, Nadine Zacharias vient de prendre la 17e place du classement mondial de l'International Ultra Triathlon Association...



Nadine Zacharias, à son arrivée du Deca Ironman au Swisstrail, après 14 jours de compétition.

Pas de plagage ni de jogging et de se lancer dans une reconversion. En 2018, elle choisit de devenir éducatrice sportive.

« Mon propre rêve ne sert bonjour, lorsque les seniors me parlent de problèmes de dos, par exemple, je perçois très bien ce qu'ils veulent exprimer. Le matériel est très important, ça se travaille », affirme celle qui reconnaît avoir elle-même plus de mental que de physique.

Murviel-lès-Montpellier Les jardins partagés ont semé leur petite graine

Le cordon d'inauguration des jardins partagés a été coupé ce vendredi 16 septembre, à 18 h 30, en présence d'une cinquantaine de personnes réunies autour de la maire Isabelle Tesson...



Élus et porteurs du projet sont ravis de le voir enfin réalisé.

Juvignac Des ateliers graffiti avec le street-artiste Honck

La médiathèque Théo-dore-Monod accueille, mercredi 21 septembre, le graffiti-artiste Nicolas Mallardou, connu sous le pseudonyme Honck.



L'artiste Honck devant une de ses fresques murales.

Lavérune Encore plus de bouchons au giratoire de Paulette



Une voie étroite et des feu dédoublés aux bus perturbent le trafic.

Une ligne de transport collectif, avec une voie réservée aux bus, a été mise en place dans le cadre de la réalisation de la ligne 6 de tramway...

Saint-Georges-d'Orques Cap sur le prochain Téléthon avec les Dragons du cœur



Isabelle se projette sur les prochaines manifestations des Dragons.

Vendredi 16 septembre, Isabelle Lecloux, présidente des Dragons du cœur, avait invité ses bénévoles et les amis de son association pour un apéritif...

EN BRÈF

Jacou CAFÉ NUMÉRIQUE L'équipe de la médiathèque municipale Michèle-Jennigen propose le jeudi 22 septembre, à 16 h 15, une nouvelle séance du café numérique...

Prades-le-Lez HANDBALL. Premier match à domicile en nationale 2 et première victoire aussi pour le Prades Handball. Dimanche 18 septembre, les Pradéens ont maîtrisé les Avignonnais, 30 à 27. Rendez-vous dès samedi 24 septembre pour recevoir Nice, à 21 h, à la Halle des sports.

► Correspondant Midi Libre : 07 83 24 25 27